

多々良中学校**中学校訪問**

多々良地区 相場 唯男

6月17日(火)に、青少推5名、補導員2名の参加と西高根区長1名で多々良中学校を訪問しました。校長は私用で参加出来ませんでしたが、教頭先生、生活指導の先生から学校運営方針や日常の生徒の様子や部活動の状況などの説明があり、登下校の交通指導や不登校、スマートフォン、SNSの利用について話し合いました。これからの青少推活動に生かしたいと思います。また学校も国際色豊かになり、国際社会で活躍できる人物になってもらいたいです。

**第一中学校**

南部地区 竹森 太郎

6月18日(水)青少年育成推進員、青少年補導員そして市役所担当を合わせて12名で訪問をいたしました。



学校から校長をはじめ教頭そして生徒指導の先生が、貴重な時間を割いていただき、学校内外での生徒の様子を教えていただき今年は、元気のよい生徒がいるようで、今後注視が必要のようです。学校と情報を共有することで青少年育成推進の糧となる時間が持て感謝いたします。



《群馬県青少年健全育成条例》皆さん、群馬県青少年健全育成条例をご存知ですか？平成19年に施行されたこの条例は、青少年の健全な育成を図ることを目的としています。県民総ぐるみで青少年の健全な育成に取り組みましょう！ 群馬県青少年健全育成のしおり→

**館林まつりパレード**

三野谷地区 岩瀬 浩一

館林まつりが7月12日(土)13日(日)沿道多くの出店が並び賑やかに開催され、青少推は、12日(土)午後4時30分から各地区より37人が各種団体と共にパレードに参加しました。当日は、梅雨空ではあるものの雨も降らず気温もさほど高くなく、パレードするには最適な日和でした。横断幕・のぼり旗を掲げ、「おぜのかみさま」をみんなに知って頂く為、リーフレット付きのティッシュを配布しながらパレードを行いました。多くの方々に青少推の活動の一環を知って頂けたのではと思っています。

**◎青少推カメラマンの一押し**

少年の主張館林市大会での第三中学校吹奏楽部の演奏

**市政功労者表彰受賞者**

5月23日(木)、館林市文化会館アザリアホールで表彰式が行われました。

六郷地区 荒井 清一郎さん



この度は、栄えある市政功労賞を賜り誠にありがとうございました。これもひとえに皆様方のご指導のおかけです。今後も受賞を励みに一層精進してまいります。